

SEGUNDA EDICIÓN

## El jurado del Premio ASEBIO/GENOMA ESPAÑA de Comunicación y Divulgación de la Biotecnología elige a los ganadores

Periodistas de *El Heraldo de Aragón*, Agencia EFE, *La Verdad*, Informe Semanal y RNE-Radio 5, galardonados en la segunda edición de este certamen.

Genoma España / Asebio

15/3/2012 13:45 CEST

El jurado del Premio ASEBIO/GENOMA ESPAÑA de Comunicación y Divulgación de la Biotecnología ha elegido cinco trabajos de periodistas que desarrollan su actividad en *El Heraldo de Aragón*, Agencia EFE, *La Verdad*, Informe Semanal y RNE-Radio 5 como los ganadores de la segunda edición de este premio.

El jurado ha estado compuesto por Elsa González, presidenta de la Federación de Asociaciones de Periodistas de España (FAPE), Rafael Camacho Fumanal, Director General de la Fundación Genoma España, Isabel García Carneros, Secretaria General de ASEBIO, Miguel Ángel Quintanilla Fisac, ex Secretario de Estado de Universidades e Investigación y Emilio Muñoz Ruiz, ex Presidente del CSIC.

En la categoría de prensa escrita e Internet, el trabajo ganador, con una dotación económica de 2.000 euros, ha sido el reportaje *Yacimientos biosintéticos: Hacia un mundo menos petroleoadicto*, escrito por Marta Iturrate en Tercer Milenio, suplemento de Ciencia y Tecnología de *El Heraldo de Aragón*. Los dos accésit, con una dotación cada uno de 1.000 euros, han

sido para Noemí Gómez, Elena Camacho, Teresa Díaz, Almudena Domenech y Raúl Casado, de la agencia de noticias EFE, con el trabajo *Nuevos pasos en el conocimiento de la leucemia linfática crónica*, y para Paz Gómez Martín, de *La Verdad*, por el trabajo *Generación Alba*.

En la categoría audiovisual, el trabajo ganador, con una dotación económica de 2.000 euros, ha sido el reportaje emitido en Informe Semanal, de TVE, llamado *Cuestión de tiempo*, de Cándida Godoy Aparicio y Carlos López Álvarez. De los dos accésit de esta categoría, con una dotación económica cada uno de 1.000 euros, uno ha quedado vacío según decisión unánime y mayoritaria del jurado y el otro se ha concedido a America Valenzuela, con los trabajos *Gusanos seda araña* y *Sangre sintética* del programa Ciencia al cubo, de RNE-Radio 5.

Los trabajos seleccionados se han elegido por la actualidad de su temática, por su buena documentación, por el impacto e interés para el lector y por la claridad y el carácter divulgativo.

Tanto ASEBIO como GENOMA ESPAÑA estamos muy orgullosos de la gran acogida e interés que ha suscitado este certamen y queremos resaltar el creciente interés de los medios de comunicación por la publicación de noticias relacionadas con la biotecnología.

Del mismo modo, queremos agradecer a todos los participantes su intervención en el mismo y animarles para que sigan divulgando las investigaciones y los beneficios que aporta la biotecnología a la economía y a la sociedad para incrementar cada vez más su presencia entre nosotros.

El acto de entrega oficial de estos premios se realizará en la presentación del Informe ASEBIO 2011 en mayo.

Copyright: **Creative Commons**

Creative Commons 4.0

You can copy, distribute and transform the contents of SINC. [Read the conditions of our license](#)

